

DÍA NACIONAL DE LOS CASTILLOS 2019

Teruel, 16 de marzo

Pablo Schnell Quiertant

Vocal de la Junta Directiva Nacional AEAC

En esta ocasión celebramos el Día Nacional de los Castillos en Teruel, organizado por la AEAC conjuntamente con ARCA, que lleva nuestra representación en Aragón y con ayuda de ARCATUR, que desarrolla sus actividades en Teruel.

El viernes 15 las distintas delegaciones fueron llegando a Teruel para asistir al primero de los actos. Acudieron los presidentes de la AEAC en Valladolid, Javier Bernard, en Cádiz, Lola Barrios, en Valencia, Miguel Jover, en Cataluña, Borja Querol y en Murcia, Magdalena Pérez con la representación más numerosa con un autobús propio.



Figura 1: Recepción por el grupo de templarios, frente al edificio del Gobierno de Aragón, acompañados por Lola Barrios, Borja Querol y Rubén Sáez

El punto de reunión era la típica plaza del Torico, donde nos esperaban los anfitriones: José Manuel Clúa, presidente de ARCA y Rubén Sáez, presidente de ARCATUR, que dieron la bienvenida al presidente de la AEAC, Manuel Valentín Gamazo y al presidente honorario, Guillermo Perinat.

Un retumbar de tambores llamó la atención de todos, asombrados al ver aparecer un grupo de caballeros templarios vestidos y armados. Su irrupción en la plaza del Torico desató el entusiasmo entre los turistas que había en tan típico lugar, compitiendo todos por fotografiar tan evocadora escena.

Los templarios formaron dos filas escoltando en su centro al grupo de castilleros al que condujeron atravesando callejuelas y rincones medievales hasta el edificio del gobierno de Aragón. Allí, tras una atronadora tamboreada y las correspondientes fotografías realizadas con tan singular compañía, pasamos al salón de actos.

Ya acomodados en la sala, los presidentes de ARCA, ARCATUR y de la AEAC procedieron a inaugurar el Día Nacional de los Castillos 2019.